

Fernando Ortiz: "Tengo mejor plantilla que el Inter de Miami"

El entrenador compareció junto con Héctor Moreno, quien habló de su

experiencia contra Luis Suárez, a quien enfrentó en la liga neerlandesa; además, agradeció al "Tata" Martino. Los Rayados afinaron detalles para medirse al Inter de Miami por Concachampions, rival que, en palabras de Fernando Ortiz, es inferior en cuanto a plantilla. El técnico argentino enfatizó que siente respeto por su rival en cuartos de final del torneo regional, consciente de que no puede escatimar si quiere alcanzar la próxima ronda.

"Sí creo que tengo una plantilla mejor que la de Inter, pero si no lo hacemos prevalecer no tiene sentido. Inter tiene jugadores de mucha jerarquía, pero si vamos del tú por tú, tenemos mejores jugadores que ellos. Es un rival en cuartos de final. Con un condimento especial que estar o no el mejor del mundo de todas las épocas ese es el sabor especial. Mis jugadores saben que, si queremos pasar de ronda, el respeto lo tendrá en Miami y en Monterrey y en cuanto suene el silbato.

Vamos a querer ganar", comentó Ortiz en conferencia de prensa. A su vez, al "Tano" le preocupa más el juego colectivo que puede crear el Inter sobre las individualidades: "Me preocupa todo Miami, no un hombre en particular. Es un equipo interesante que está en la misma instancia que nosotros. Son jugadores que han demostrado a nivel mundial. No creo que seamos favoritos, será un partido muy parejo. Se determinará en detalles. Coincido con Héctor: si juega Leo (Messi) o

no, será determinante, pero confío y creo mucho en mis jugadores", agregó. Héctor Moreno recalcó que el factor del gol de visita no condicionará la eliminatoria. Será la primera vez en el certamen que el conjunto de Messi cierre una serie fuera del Chase Stadium. "Si vale más o menos, la mentalidad del equipo es ir a buscar el partido. El resultado dependerá de muchos factores, pero siempre buscar el resultado", dijo.

SECCIÓN B

MIÉRCOLES 3 DE ABRIL DE 2024

CONCACAF CHAMPIONS CUP



América y el récord que impuso con la goleada 4-0 al Revolution

Las Águilas le pasaron de manera contundente a New England durante la final de la Concacaf Nations League.

Aparte de la goleada, un hito para los libros.

Las Águilas del América golearon, gustaron y de momento, consiguieron medio boleto para las semifinales

de la Concacaf Champions League, pues luego de vencer 0-4, en su propia casa, al New England Revolution (goles de Henry Martín, Alejandro Zendejas, Cristián Calderón y Brian Rodríguez), ahora solo les resta esperar a la siguiente semana, para desde la comodidad del Estadio Azteca, jugar el partido de vuelta.

Con paso regular en este certamen, pero decisivos cuando las circunstancias lo han ameritado, es que el Conjunto Azulcrema (después

de este compromiso) se perfila como uno de los favoritos para mínimo, llegar a la gran final; panorama que aún sería muy temprano de abordar, pero que por sus resultados, no es nada descabellado de prever.

Bajo el mismo contexto (la pizarra 0-4) y lejos de qué tanto avancen el campeonato, por ahora existe un factor que de menos, los coloca en los registros históricos, pues de acuerdo con las estadísticas y los resultados que precedieron este compromiso, la goleada que le acomodaron a los de

Foxborough se convirtió en la máxima propinada por un equipo de Liga MX, a uno de MLS, en Concachampions.

El nuevo récord del América De acuerdo con información del periodista y experto en cifras español, Alexis Martín-Tamayo Blázquez (también conocido como MisterChip): "Es la mayor victoria de un equipo mexicano fuera de su casa contra un equipo de la MLS en TODA la historia de la Copa de Campeones. Jamás se ha remontado un resultado así en una

eliminatoria a doble partido en TODA la historia de la Concachampions"

Dicho lo anterior, será el próximo martes 9 de abril, cuando en punto de las 20:35 (Centro de la Ciudad de México) el Estadio Azteca le abra las puertas al segundo partido entre los de Coapa y los de Foxborough. Vale la pena mencionar que el gol de visitante es factor dentro de esta competición, por lo que cualquier victoria con diferencia de 5 goles para los estadounidenses, les daría el boleto a semifinales.

MEXICANOS POR EL MUNDO

Rafa Márquez es considerado para suplir a Xavi

Según el diario Sport, el mexicano se perfila como candidato para entrenar al primer equipo por su buen trabajo con el filial.

A poco menos de dos meses de que termine la temporada en el fútbol español, la afición del Barcelona se mantiene en vilo por el tema de Xavi Hernández. El campeón del mundo anunció semanas atrás que dejaría la dirección técnica del equipo cuando concluyera la Liga, y rumores sobre posibles sustitutos comenzaron a surgir. En una intervención post partido, Rafa Márquez mandó su postulación entre líneas, y aunque se descartó esa posibilidad, a día de hoy parece que su candidatura vuelve a

tomar fuerza.

De acuerdo con el diario Sport, el club valora el trabajo del mexicano con el equipo filial, y a falta de un relevo sólido, la opción de Rafa Márquez no sería descabellada. "El técnico mexicano tiene el visto bueno del presidente Laporta. El máximo mandatario de la entidad blaugrana apostó por él para llevar las riendas del Barça Atlètic la temporada pasada y rozó el ascenso a Segunda División", recoge la nota publicada por el periodista David Bernabeu.

Otro hecho que juega a favor del michoacano es su excelente relación con Deco, actual director deportivo del Barcelona. Su amistad podría influir para que asuma el liderazgo, al menos de manera interina, mientras el club busca a un entrenador más experimentado.



CONCACAF CHAMPIONS CUP

América, con pie y medio en semifinales de Concacaf Champions Cup

El conjunto campeón de Liga MX golea al Revolution desde el Gillette Stadium y prácticamente está en la siguiente ronda.

El partido comenzó de gran manera para los mexicanos, ya que luego de tener el dominio total de las acciones en el amanecer del duelo fue Henry Martín el encargado de adelantar a su equipo en el marcador. Con asistencia de Javairo Dilrosun, el capitán azulcrema recibió la pelota dentro del área y tras un gran giro definió el 0-1 con un tiro a primer poste.

La inoperancia de los dirigidos por Caleb Porter le abrió las puertas al América de nueva cuenta en el 24, cuando Alejandro Zendejas recortó a David Romney para quedar de cara a portería y vencer al guardameta estadounidense con un potente disparo de pierna zurda. El elemento que representa a la

Selección de Estados Unidos atraviesa un momento interesante con 5 dianas en sus más recientes seis juegos.

América encaminó todo en el complemento Después del dominio total en la primera etapa, la institución del Estadio Azteca se tomó el inicio del segundo tiempo con calma, pero en el 63 firmaron el 0-3. Luego de un centro pasado y con ayuda de un pésimo rechace del portero local, Cristian 'Chicote' Calderón se estrenó como futbolista de 'Las Águilas' al simplemente empujar la pelota al fondo de las redes.

Seguido de esto, vinieron algunas modificaciones en el encuentro y América mandó al terreno de juego a

hombres como Diego Valdés o Brian Rodríguez, en una clara demostración de la profundidad de plantel que tienen. Ya en el tiempo agregado, el dorsal 7 recibió del '10 y definió con tranquilidad para poner la cuarta anotación en la frente de New England Revolution.

La vuelta se jugará el martes 9 de abril, pero los azulcremas ya sacaron una ventaja que va a ser muy difícil de remontar para la franquicia de MLS, quienes además tienen que lidiar el fin de semana con un duelo en casa ante Charlotte FC (sábado 6 de abril) para buscar salir del fondo de la tabla general. En cambio, América visitará ese mismo día el TSM para jugar contra Santos Laguna.



Los regios ya contarán con **Rafael Carioca y posiblemente con Nicolás Ibáñez** para el segundo capítulo del siguiente martes en casa, donde no pierden desde hace 26 juegos

COLUMBUS CREW 1-1 TIGRES

Columbus Crew y Tigres empatan en la ida de los cuartos de final de Concachampions

Los Tigres lograron empatar 1-1 ante el Columbus Crew dentro de la ida de los cuartos de final de la Copa de Campeones de la Concacaf, dejando todo para el segundo episodio en el 'Volcán' la siguiente semana.

En un partido que previo a su inicio tuvo drama por postergarse dos horas, luego de un mal clima, los felinos carecieron de claridad en la primera parte del cotejo, viéndose en inferioridad de juego desde el arranque pero siendo hasta el 17 cuando cayó el primer susto de la localía. Marino Hinestroza, el ex Pachuca, realizó un desborde y prefirió disparar en vez de centrar, perdiéndose una buena llegada; acción que comenzó con un regalo de Javier Aquino en un despeje.

Parecía que los regios no tendrían cabida en suelo ajeno, sin embargo, la respuesta a ello fue inmediata y letal cuando al 18 se fueron al frente bajo la sorpresa de todos con el tanto de André Pierre-Gignac. El galo remató de grata manera un buen centro de Diego Lainez, rompiendo el cero con su anotación 205 con la casaca auriazul.

Todo se encaminaba a que con el resultado en mano y la posesión de balón, los pupilos de Robert Dante Siboldi; sin embargo, los vigentes campeones de la MLS se lanzaron con mucho ímpetu al frente y con base a tiros de larga distancia intentaron emparejar las cosas, primero con Hinestroza al 27 y Diego Rossi al 32, siendo este último el que pudo darle más justicia al duelo.

Después de tanta insistencia los dirigidos por Wilfred Nancy, encontraron su recompensa en los pies del '10 uruguayo, quien aprovechó un error en la salida felina entre Samir Caetano y Sebastián Fierro, capitalizando de buena forma el 1-1 e irse al medio tiempo con un marcador más merecido.

El complemento siguió su misma tónica, el dominio en muchos aspectos del 'Crew' ante un conjunto universitario que de a poco se quedaba la pelota en sus pies y comenzaba a crear ligero peligro en la meta de Patrick Shulte, aunque sin tanto auge a sabiendas que la paridad era un buen resultado. A esto se le agregó la expulsión de Aidan Morris, quien se fue a las regaderas al 76 tras doble amarilla, una tarjeta seguida de otra en un lapso de cinco minutos.

Pese al hombre menos, los "canarios" optaron por defender el marcador, algo a lo que los de la Sultana del Norte no se opusieron y terminaron por traer un buen empate en patio ajeno, considerando haber anotado en calidad de visita y dejar todo para la vuelta del próximo martes ya con Rafael Carioca y posiblemente Nicolás Ibáñez, en sus filas.



NIÑOS Y DEPORTES DE EQUIPO

HACER ALGÚN DEPORTE EN EQUIPO AYUDA A NIÑOS Y ADOLESCENTES EN EL ÁMBITO DE LA SALUD, Y TAMBIÉN EN SU DESARROLLO INTEGRAL.

ALGUNOS DE LOS BENEFICIOS DE PRATICAR UN DEPORTE DE EQUIPO DURANTE LA INFANCIA SON:

- AYUDA A MANTENER UN PESO SALUDABLE.
- AYUDA A CONOCER LAS LIMITACIONES DE SU CUERPO.
- ENSEÑA RESPONSABILIDAD Y RESPETO.
- AYUDA A SUPERAR LA TIMIDEZ Y MEJORA LAS HABILIDADES SOCIALES.
- FAVORECE EL CORRECTO CRECIMIENTO.
- MEJORA LA PERCEPCIÓN ESPACIAL, LA COORDINACIÓN, LA AGILIDAD Y EL EQUILIBRIO.
- FAVORECE EL AUTOCONTROL.
- FORMA HÁBITOS SALUDABLES.
- ENSEÑA A COMPROMETERSE Y A TRABAJAR EN EQUIPO.
- ENSEÑA EL VALOR DEL ESFUERZO.

EL TIEMPO SE VA VOLANDO

CADA INSTANTE ES IMPORTANTE, VIVIMOS MOMENTOS QUE VALORAMOS Y NO QUEREMOS QUE TERMINEN NUNCA.

Valora tu Vida

BONO DE DESCUENTO EN CUALQUIER PLAN PREVENTIVO

¡Tenemos un plan a la medida que se adapta a tu ingreso familiar!

Llámanos ☎ 311 218 0557

Alca

La Mejor en 96.5

¡Aquí nomás!

ALCA MEDIOS

7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO

CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

© 2024 ALCA MEDIOS. TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS. WWW.965FM.COM



Los jugadores más valiosos que disputan cuartos de final en Concachampions

Como era de esperarse, Lionel Messi encabeza el listado; no obstante, es la Liga MX aquella que acapara gran parte de la lista.

Llegaron las etapas finales por la contienda de la Concacaf Champions League, el torneo que reúne a los equipos de la zona centro y norte del continente, y que dicho sea de paso es el más prestigioso de la confederación debido a los reflectores, que en últimos años, han acaparado la MLS y la Liga MX en últimos años, tanto por la rivalidad directa que existe entre ellos, como por los bombazos que se han gestado en tiempos recientes.

En este mismo sentido, entender que hay un certamen en donde Lionel Messi, Luis Suárez, Jordi Alba, Sergio Busquets, Sergio Canales, André Pierre Gignac, (entre otros grandes jugadores) se hacen presentes, la atención de propios y extraños se incrementa. Lo curioso del caso es que a pesar del enorme cartel con que llegan, solo dos de los jugadores antes mencionados se encuentran entre los 10 que más valen en el mercado de fichajes.

Los 10 jugadores más valiosos en lo que resta de la Concachampions

Como era de esperarse, Lionel Messi es el hombre que lidera la lista con un valor (de acuerdo con el portal especializado, Transfermarkt) de 30 millones de dolares; de ahí, la mayoría de los futbolistas que le siguen, pertenecen a la Liga MX, aunque solo dos de ellos, son mexicanos.

- Lionel Messi-Inter Miami (30 Millones)
- Juan Hernández-Columbus Crew (13 millones)
- Sergio Canales-Monterrey (11 millones)
- Érick Sánchez-Pachuca (10 millones)
- Juan Brunetta-Tigres (10 millones)
- Julián Quiñones-América (10 millones)
- Federico Redondo-Inter Miami (9 millones)
- Fernando Gorriarán-Tigres (8 millones)
- Álvaro Fidalgo-América (8 millones)
- Germán Berterame-Monterrey (7 millones)

Con siete elementos del Fútbol Mexicano en el registro, por solo tres de la Major League Soccer, es que estos son los nombres con más valor dentro del negocio; 115 millones de dolares en total de los cuales 30 pertenecen únicamente a la carta del astro argentino, mientras que 10 y 10 son de los nacionales, Erick Sánchez y Julián Quiñones.

Con nuestra app
¡todo es más fácil!

- Compra tus boletos
- Adquiere tu asiento sana distancia
- Cambio de origen y destino
- Cambio de fecha y hora
- y muchas cosas más.

Obtén la app — iOS y android —

Reserva en Call Center
33 3111 8780 33 1526 6794
www.tepicplus.com

ELIGE EL DEPORTE PERFECTO PARA TI

¿QUIERES COMENZAR A EJERCITARTE EL PRÓXIMO AÑO?

No lo dudes, tendrá enormes beneficios en tu salud y tu calidad de vida. Sin embargo, lo difícil no es comenzar, sino continuar ejercitándote al paso del tiempo. Para lograr esto es importante disfrutar de la actividad física que realices

ALGUNAS RECOMENDACIONES SON:

NATACIÓN/DEPORTES ACUÁTICOS:

practicalos si eres distraído o francamente tienes déficit de atención, si tienes mucho estrés o eres nervioso, ya que el agua relaja y ayuda a poner atención en el momento presente, a concentrarse.



DEPORTES EN EQUIPO, COMO FÚTBOL O BASKETBOL:

practicalos si eres energético y sociable, ya que el contacto con el equipo es muy agradable y estimula el esfuerzo y la dedicación,



DEPORTES DE COMPETENCIA, COMO TRIATLÓN, TENIS O GOLF:

practicalos si tienes una personalidad competitiva, la posibilidad de ganar estimulará tus entrenamientos, tu esfuerzo y concentración en los objetivos.



DEPORTES DE LUCHA, COMO BOX, KARATE O JUDO:

practicalos si eres un poco agresivo o iracundo, ya que estas disciplinas te ayudan a aprender normas de autocontrol y disciplina, y al paso del tiempo a bajar tus niveles de agresividad.



EJERCICIO EN CLASES, COMO AEROBICS, PILATES O YOGA:

practicalos si eres poco disciplinado o te cuesta trabajo comenzar, tener a alguien que te vaya guiando y motivando puede ser de mucha ayuda. Busca clases de tu actividad física favorita, llega a tiempo y termina la clase.



COLUMBUS-TIGRES

¡Tras el récord de Cardozo! André-Pierre Gignac llegó a 205 goles con la camiseta de los Tigres



El francés apareció temprano en el Columbus vs Tigres y puso el primer tanto en la ida de los Cuartos de Final de la Concachampions. Llegó a 205 goles con el club y empató a Borgetti como el segundo máximo anotador con una misma remera.

Arrancaron los Cuartos de Final de la Concacaf Nations League y fue la aparición de los primeros dos equipos de la Liga MX aquella que marcó la pauta de la afición mexicana, sobre todo, cuando el partido de Tigres se inclinó rápidamente a su favor. Al minuto 18 se se hizo presente el de siempre; su

máxima figura; el hombre emblema de la institución en últimos años; André-Pierre Gignac.

El francés no se hizo esperar y antes de los 20 minutos de la primera parte, puso la pizarra a favor de los Universitarios; panorama extraordinario en el entendido de jugar como visita y ser este gol reglamentario, uno de los importantes al momento del desempate. ¿Pero cómo fue la anotación? Jugada colectiva en donde el balón pasó casi por todos los felinos, para descansar en las redes tras el testarazo de APG10.

Enorme cambio de juego cortesía de Lainez;

recepción y conducción de izquierda al centro por parte de Flores; Pizarro que apareció como intermediario para abrir nuevamente con Diego por derecha, y un centro de zurda que el 'Bomboro' cazó de gran forma, para después de girar de más el cuello, celebrar junto a sus compañeros.

Vale la pena mencionar que con esta anotación, Gignac igualó a Jared Borgetti (Santos) para ubicarse junto al mexicano, en el segundo escalón de los máximos goleadores con un sólo club en Liga MX; el primer puesto es aún del 'Diablo Mayor', José Saturnino Cardozo quien sumó 249 con la remera del Toluca.

MEGA

INTERNET 100 MEGAS

+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx



– TE INVITAMOS A SER PARTE DEL MEJOR LUGAR PARA VIVIR EN TEPIC.

→ Biósfera Residencial.

Un lugar privilegiado por sus vistas panorámicas y su naturaleza generosa.

Una Biósfera de cotos seguros, calles tranquilas, innovadores espacios compartidos y senderos de libertad que huelen a pino y suenan a viento entre las hojas. Una Biósfera habitada por personas como tú, que valoran una vida serena y a la vez, en movimiento.

Esa Biósfera crece y cada día evoluciona para convertirse en el mejor lugar del mundo para vivir.

Aquí, en Tepic.

PINSA
INVIERTE AHORA
C311 214 1802

AV. BELVEDER 1000
CUMAR DEL VALLE
32407 Tepic, Jalisco

BIÓSFERA
RESIDENCIAL

www.biosferaresidencial.com.mx